

«Stripes colors and cake»

Vernissage von Beatrice Kaufmann in der Domus-Galerie

SCHAAN – Am Donnerstag, den 19. Mai, findet in der Domus-Galerie im Schaaner Rathaus die Vernissage zur einer neuen Ausstellung statt. Beatrice Kaufmann zeigt unter dem Titel «stripes colors and cake» ihre neusten Arbeiten. Zur Eröffnung, um 19.30 Uhr sind alle Interessierten herzlich eingeladen.

Beatrice Kaufmann absolvierte ihre Kunstausbildung von 1988 bis 1991 an der «F+F, Schule für experimentelle Gestaltung» in Zürich. Seither zeigte sie ihre Arbeiten in verschiedenen Einzel- und Gruppenausstellungen in Liechtenstein, der Schweiz, Deutschland und Österreich. So konnte sie unter anderem an einem Symposium für Skulpturen, an dem auch Künstlerinnen und Künstler aus Österreich, Polen und Japan teilnahmen, eine begehbare Skulptur mit dem Titel «Farbraum Stangenwald-Kubus» für das Hermann Gmeiner Kinderdorf in Imst/Tirol realisieren.



«Meine Werke sollen die Betrachterin und den Betrachter im Kopf und im Bauch erwischen und sie zum Nachdenken, Erfreuen, aber auch zum Lachen bringen», so die Künstlerin Beatrice Kaufmann.

Beatrice Kaufmann bewegt sich vor allem in den Sparten Objektkunst, Malerei und Installationen. Ein grosser Teil ihres Interesses gilt gesellschaftlichen Themen sowie

der Frage unserer eigenen Wahrnehmung. Aber auch formale Fragen über die Beziehung und Auswirkung von Farbe und Form fließen in ihre Bilder, Objekte und In-

stallationen ein. Sie arbeitet mit den verschiedensten Materialien: Leuchtröhren, Plexiglas, Kunststoffschläuchen, Holzstangen, Metall, Steinen u.v.m., so wie es die thematisierte Idee verlangt – oder eben gerade nicht. Wichtig ist der Künstlerin Beatrice Kaufmann, dass ihre Arbeiten den Menschen auf einer vielschichtigen Ebene begegnen. Da ist einerseits die intellektuelle und ästhetische Ebene, aber auch Witz und Humor – und vor allem das Spielerische und Experimentelle liegt in ihrer Natur. Die Werke sollen die Betrachterin und den Betrachter im Kopf und im Bauch «erwischen» und sie zum Nachdenken, Erfreuen, aber auch zum Lachen bringen.

Die Ausstellung dauert bis zum 19. Juni und ist jeweils am Freitag von 14 bis 20 Uhr, am Samstag und Sonntag von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Beatrice Kaufmann ist während der Öffnungszeiten anwesend und freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher. (PD)